

Dreams 「夢」

1年生の締めくくり

今日から3月。来月には2年生に進級します。コロナ禍での入学式。その後分散登校があり、本格的な学校生活が始まったのは6月でした。何事にも一生懸命取り組む君たちは、すぐに順応し、中学一年生としてしっかり成長してくれました。各授業や部活動などを通し、敬語で話すことや挨拶、自分の意見を述べたり発表したり、気づけばいつの間にかできるようになっていることが増えてきています。

学校はいろんなことを学ぶ場所です。授業で学ぶ内容だけでなく、クラスや部活動内の人との関わりのなかで学ぶこともあります。時にはつらいなあ、しんどいなあ、めんどくさいなあと思うこともあるかもしれません。その時は同じように頑張っている仲間がいることを忘れず、ともに乗り越えてくれることを願います。でもどうしても「無理」っていうときは、遠慮なく先生を頼ってください。それは、これまでもこれからも変わりません。自分の目の前にあることに、集中し、学び、成長し続けてほしいと思います。終わりよければ・・・という言葉がありますが、今月は今まで以上に気を引き締め、清々しく進級を迎えましょう。

SDGsの取り組み

5時間にわたり取り組んできたSDGsの学習の中で、私たちの住む地球の数多くの課題（貧困、紛争、テロ、気候変動・・・）とその解決策や、それぞれの国、自治体そして企業が取り組みはじめていることを資料や調べ学習を通して学びました。そして、その内容について、先週2時間にわたり発表してもらいました。どの人も映像やグラフを活用した素晴らしいプレゼンテーションでしたね。また全員には、一人一人が主役となってこれからの持続可能な世界を築くためにできることを、「行動宣言」としてカードに書いてもらいました！（廊下の窓に掲示するので、ぜひ見てください。）

〈行動宣言 一部紹介〉

- ・寄付や募金そしてボランティア活動に積極的に参加する。
- ・プラスチックごみをきちんと分別して捨てる。
- ・リサイクルを心がける。電気は必要でないときは使わない。
- ・差別をなくすために、だれに対しても平等に接すること・など



小さなことでも一人一人の心がけで、世界中の人が幸せになれる！さあ、まず行動してみよう！

【3月おもな予定】

- 5日（金）午後 人権学習 車いす体験
 12日（金）卒業式（1, 2年生はお休みです。）
 19日（金）午後 球技大会（給食なし 各自弁当持参）
 22日（月）4限生徒会選挙
 24日（水）修了式



生徒会の一員となり瓜破西中を
もっと良い学校にしませんか。
積極的に立候補しましょう！